

Neues in der Arbeit mit Kindern

Eine der wichtigsten Arbeitsrichtungen des Integrationszentrums „Globus“ ist die Beschäftigung mit Kindern und zwar die kreativen Kinderclubs und -werkstätten.



Die Studie „kreativer Finger“ – das ist die Schule der jungen Zauberer. Die Leiterin, Frau Marina Murberg, macht alles Mögliche zum Unmöglichsten. Sie weckt bei Kindern das Erlebnis und das Interesse, lehrt sie alles zu untersuchen und zu erreichen und entwickelt in ihnen schöne Gefühle. Jede Woche treten die Kinder in eine Studie ein und tauchen in ein neues Leben – in eine Welt voll von Erfindungen, Zweifel und Freude ein. Wie sehen die kleinen Kinder diese Welt, das hängt von uns Erwachsenen ab.

Das Motto der kreativen Werkstatt von Marina Murberg – dies gibt den Kindern das Beste, lehrt sie, Freunde zu finden und sich an einfachen alltäglichen Sachen zu erfreuen und ihr Leben fröhlicher und heller zu machen. Mit der Zeit verwandelte sich das Zimmer, in dem die Kinder sich beschäftigen, in eine malerische Umgebung, wo gewaltige bunte Schmetterlinge, Frösche und sogar Kühe fliegen.

Ein einfacher Karton, Glasperlen, bunte Papierstückchen wurden zu einer Unterlage für Bleistifte und viele andere Kleinigkeiten für den Haushalt. Kleine Drähte und gewöhnliche Küchenfolie – und dann bekommen Sie einen Blumenstrauß zum Muttertag.

Wir warten auf alle begabten Kinder (denn unbegabte Kinder gibt es nicht) – in unserem Studio. Hier geraten sie in eine Wunderwelt des Lichtes und des Märchens. Auf sie wartet ein Wunderland, zu welchem die Tür immer offen ist.

